

大杉学区だより

「地域がふれあう 大杉コミュニティーセンター」

第100号

発行：大杉学区連絡協議会

会長 川村和光

編集：コミセン広報部

学区便りも今回をもって100号となりました。第1号は、大杉コミセンが完成した平成8年6月25日に発行されました。同時に、コミセンの完成祝として、福祉推進協議会による「お食事会」が開かれ65名のお年寄りが招待されました。当時の連協会長は加藤健造氏であり、その後連協会長が松尾喬氏 水野淳一氏 社本雅宏氏 川村和光氏 へと受け継がれ今日に至っております

6月23日,30日「レディースター」の皆さんが救命の訓練を受けました

救命入門コースを1時間半かけて、大杉消防団に指導していただきました。今年度はメンバーが半分以上入れ替わり、初めての方が多いため2週にわたり訓練を行いました。大人、子供、赤ちゃんの救命をひとりひとり体験できるように、消防団にご尽力いただきました。教える方も、教わる方も汗びっしょりで、あっという間に終わってしまいました。消防団の皆様、有難うございました。(レディースター 知花)



7
月
14
日

今年度第2回目のお食事会が行われました。

酷暑のなか、総勢50余名の方が参加し暑さを吹き飛ばすような、活気のある食事会でした。食事前のアトラクションでは、大杉小 トワイライトスクールの1年生から4年生迄男女20名が銭太鼓やら、盆踊りを披露してくれました、見ていて非常に心が癒されました。盆踊りはまだ未完成でしたが、一週間後には、小学校で盆踊り大会が行われます、それに向けて、山本さん(神明) 恒川さん(城東) 高山先生等が、熱心に、また根気よく指導をしておられます。民生委員の皆様いつもいつもおつかれさまです。そしてご馳走様でした

本日の献立は、うな丼、煮物、酢の物、漬物、お吸い物、デザートでした



いただきます



ちびっこの炭坑節



7月14日 杉ノ宮 輪くぐり、赤丸神事開催

午後7時より境内にて輪くぐり（一年の前半を無病息災、家内安全に過ごさせていただいた感謝、後半も宜しくの願い）、が拜殿にて行われ同時に、赤丸神事（幼児の厄除け、知恵の文殊様）、龍神祭（卵をお供え物とし無病息災を祈念）が行われました。準備万端で午後7時の開始を待ちました。多数の参拝者が年末までの無病息災、家内安全を祈願され、トコロテン150食が完食で、盛況な一夜でした。



7月21日(土)猛暑のなか恒例の盆踊り大会が行われました

準備をされた皆様は本当に大変でした。幸い暑さで倒れる方もなく無事に終わることが出来ました。最初に元気な若者たち、「アクティブ大曾根」と「北誠の風」が、暑さを吹き飛ばすかのように、元気に踊ってくれました。佳境に入り子供たちが櫓にのぼって教わりながら元気に踊りを楽しんでおりました。屋台の皆様もお疲れ様でした。

「北誠の風」の皆さん



「アクティブ大ぞね」の皆さん



レィスターのやきそば屋さん



やぐらの上で踊りたくて



9 月 2 日 (日) 八王子中学校に於いて「平成 30 年度 なごや市民総ぐるみ北区総合防災訓練」が大杉学区、清水学区、八王子中学の皆さんと合同で行われました。主催者発表で 787 名が参加しました。

簡易担架による怪我人の搬送



放水訓練



倒壊家屋にはさまれた人を救助する



シェイクアウト訓練

大杉学区町別ソフトボール大会が行われました

14 チームが参加し、9 月 9 日 (日) と 16 日 (日) の 2 日間わたり熱戦が繰り広げられました。優勝-船附 2 チーム、準優勝-水切チーム 3 位 城東 1, 2 チームと城東 3, 4 チームでした。

優勝 船附 2 チーム

水切町チーム「ちびっこ」に表彰状授与



準優勝 水切チーム



9 月 17 日 (月) 敬老会が行われました。

連合会長挨拶



記念品贈呈 85 歳代表 城東町 奥田さん



民謡踊り



トワイライトの児童たち



10 月 8 日 (月) 子供会ソフトバレーボール大会が行われました。高学年 12 チーム 低学年 10 チームが参加しました。勝って喜び、負けてはべそかき、大変楽しい一日でした。

高学年優勝 豆園チーム



高学年準優勝 志賀本通チーム



低学年 優勝 杉ノ子チーム



低学年準優勝 志賀本通チーム

